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委員長 中井 里史（横浜国立大学）

１．毎月第一週にメール会議を実施

２．これまでの検討事項

①分科会活動の活性化

年会において，少なくとも１分科会主催のシンポジウムを実施することとした（今年度は，化学物質分

科会と微生物分科会によって開催される）。

②各分科会の予算の一元化

これまで学術委員会とは別個に取り扱われてきた分科会の予算を，分科会が学術委員会に属することに

なったことから，学術委員会として一括処理することとした（次年度より実施）。

③学生懇談会（StudentMeeting）の立ち上げ

今年度より，年会の場において学生会員の親睦と情報交換，研究内容の相互理解を目的に開催すること

とした。

④日韓台合同英文誌の発刊に向けた素案作成

今後，案を詰めるとともに，実現可能性に向けた議論を韓台の学会と開始することとした。
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